

# この人の主張

広島県印刷工業組合理事長の喜瀬清・朝日精版印刷(株)社長が理事長に就任した4年前以来一貫して主張しているのは、「紙と一緒の運命共同体と考える仲間はわれわれ印刷業界」だ。

日本洋紙板紙卸商業組合の佐中雅徳理事長が日紙商の各地区研修会に招かれ、新理事長就任以来提唱して

長の喜瀬清・朝日精版印刷(株)社長が理事長に就任した4年前以来一貫して主張しているのは、「紙と一緒の運命共同体と考える仲間は

いる「紙卸商のM&A」を聽取した各卸商社長の感想は「分かっているけど明るい話にならない」だが、卸商のお客さんでもある印刷業界の代表である喜瀬



広島県印刷工業組合理事長／朝日精版印刷(株)社長

喜瀬 清氏

## 紙の運命共同体は印刷

上

介する。

◇

印刷業界は、紙業界が

うつ憤晴らす格好的

な価格でいただいて有難う

ござりますと今申し上げた

いのですけれども、最近の

動向を見ていますと正直に

遠慮なく申し上げますと

届になつたところに枠を広

げて上げようとい

う」との考え方を示す。

さうに、紙卸商業界と中紙の戦略」を聞かせていました。

今日は「中国・四国ブロ

ックフォーラム」に招待い

ただき本当にいい話(佐中

の前までわかれ印刷業界

は紙業界にとつてうつ憤を

われに『どうでしようか』

と言えるぐら

いにしてほし

事長として」関口裕・王子製紙(株)取締役専務執行役員洋紙事業本部長「王子製紙の戦略」を聞かせていました。

今日は「中国・四国ブロ

ックフォーラム」に招待い

ただき本当にいい話(佐中

の前までわかれ印刷業界

は紙業界にとつてうつ憤を

われに『どうでしようか』

と言えるぐら

いにしてほし

タミングで供給していたスで参ります。それが一つあります。

このよつた話になつていま

す。

このよつた話になつていま

す。

内閣は麻生内閣が発足し、小印刷業界も他の業界同様

です。

内閣は麻生内閣が発足し、小印刷業界も他の業界同様

です。

内閣は麻生内閣が発足し、小印刷業界も他の業界同様

小印刷業界も他の業界同様

です。

小印刷業界も他の業界同様

です。

小印刷業界も他の業界同様

はアップアップの状態になりました。原材料が値上がりする

です。

はアップアップの状態に

です。

はアップアップの状態に

は資金が窮なつてているのです。要は王

です。

は資金が窮なつてているのです。要は王

です。

は資金が窮なつてているのです。要は王

子製紙の関口さんの話にも

です。

子製紙の関口さんの話にも

です。

子製紙の関口さんの話にも

ありますように、値上げはござつたが、板挟みになるか

です。

はござつたが、板挟みになるか

です。

はござつたが、板挟みになるか

です。

です。

です。

です。

です。

## 今までではそれが卸商だった

出来ればもう複数人呼ん

本印刷工業組合連合会(水

上光啓会長)から広島県印

印工連は二回ほど「不況業

種指定」の調査をしている

のですけれども、アンケー

トの取り方が多少悪いのか

「不況業種指定」になかな

かなりません。

前年に比べ、三ヶ月間を

紙と印刷はお互いになくて

見え連続で5%以上のマイ

ナスで直近の前月が7%以

上のマイナスという規定以

上にならないと「不況業種

業界がなくなつたらどうな

ども思つてゐる所で、私は

はならないという持論を持

ち続けています。紙業界に

言いたいのはわかれ印刷

業界がなくなつたらどうな

ども思つてゐる所で、私は

はならないという持論を持

&lt;p

